
二宮町議会 「シェア にのみや」 意見交換会 ２月９日 

町民センター２Ａクラブ室 

 

アンケート集約 参加者 １１名 回答者 ９名   ※誤字脱字等多少修正あり 

下町地区２名、富士見が丘地区１名、百合が丘地区３名、釜野地区２名、川勾地区１名、緑が

丘地区１名、その他１名 

 

１． 町が実施した町民意見募集に提出しましたか。 

 ① した （１名） ② しない （７名） 

２．「した」 とされた方、内容はどのようなことだった 

・公園の統廃合  

３．公園統廃合計画（案）の方向性、必要性を理解できましたか。 

① できた （ ４名） ② 何とも言えない （４名） ③ できない （  名） 

４．それはどのようなことからですか。 

①の答 ・議員の説明 

       ・高齢化が進み、参加者の集まりも少なめになっているので、どのくらいやれるのか。 

        町との連携が大切だと思う。 

②の答 ・管理項目はわかったが、項目の内容説明がないのでわかりづらかった。 

       ・個々の公園と住民との間で決定する内容となると考えていいか不明な部分あり。 

       ・利用促進の内容。 

５．本日参加してくださったきっかけは。 

     ・身近な公園がどうなるか関心がある （５名） 

     ・団体・地域管理に対し関心がある  （２名） 

     ・その他                  （１名） 

 

 



６．ご感想、ご意見、ご要望等、何かございましたらご自由に記入願います。    

   ・公園の新しい使い方を協議会と公園部会として考えている。これからの１年新しい使い方も含め

て考えていく中で、多くの質問を出したいと考えている。 

   ・会合の設計、進め方はよかったと思う。 

   ・渡された資料で、統廃合の考え方だけでは内容が薄い。 

   ・今までの経過を含めた今後の対策を具体的に表わすべきである。 

   ・単に説明だけであれば、時が過ぎれば忘れてしまう。 

  ・しっかりした資料をつけて欲しい。 

   ・今後、何度か開催されるとのこと。若いお母さん方の参加を促進してほしい。 

   ・釜野地区にもう１か所位、公園があると嬉しいです。 

   ・住民の声を充分聞く機会を（地元にきて）つくってください。 

  ・意見交換会であるなら、各自治会の役員さんを必ず呼ぶべきだと思う。 

  ・子育て中の親が来やすい時間帯や、曜日も選んで欲しい。 

以上 

                                          

 

 

 

 

 

＝アンケートにご協力いただき、ありがとうございました＝ 


